

BFR-5 Shiva Shafahi

Tagesordnungspunkt: 6.2. Delegierte Bundesfrauenrat

6.2. Delegierte Bundesfrauenrat- KV Mainz (Ersatzdelegierte)

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

als gebürtige Iranerin habe ich die Ungleichheiten, denen Frauen in vielen Lebensbereichen ausgesetzt sind, aus nächster Nähe miterlebt. Mein Engagement für Frauenrechte und Umweltschutz – zwei untrennbar miteinander verbundene Themen – hat mich gelehrt, dass Veränderung möglich ist, wenn wir gemeinsam handeln.

Seit 12 Jahren bin ich Teil des Frauenzentrum Mainz, und ich hatte die Ehre, 5 Jahre lang als erste Vorsitzende zu dienen. Das Frauenzentrum Mainz feierte kürzlich sein 50-jähriges Jubiläum, und es ist eine der ersten Einrichtungen in Deutschland, die sich seit einem halben Jahrhundert unermüdlich für die Rechte der Frauen einsetzt und die vollständige Umsetzung der Istanbul-Konvention.

Ab 1971 mobilisierte die Frauen der Protest gegen den §218 in der ganzen Bundesrepublik und markierte den eigentlichen Start der zweiten Welle der Frauenbewegung und dieser Kampf ist noch lange nicht vorbei.

Häusliche Gewalt ist ein Schatten, der viele Leben überschattet, und die Altersarmut von Frauen ist eine stille Krise, die unsere Aufmerksamkeit erfordert. Diese Probleme sind nicht auf Postleitzahlen oder soziale Schichten beschränkt.

Die Gleichberechtigung der Geschlechter ist nicht nur eine Frage der Fairness – sie ist die Grundlage für eine nachhaltige und friedliche Zukunft. Wir müssen sicherstellen, dass jede Frau und jedes Mädchen Zugang zu Bildung, Gesundheitsversorgung und gleichen Chancen in der Arbeitswelt hat.

Ich möchte Rheinland-Pfalz in den nächsten zwei Jahren im Bundesfrauenrat vertreten, um eine Brücke zwischen verschiedenen Kulturen zu bauen. Auf diesem Weg können mich 30 Jahre meines Kampfes für die Rechte von Frauen, Lesben und Transfrauen begleiten, der zur Grundlage meiner Erfahrungen und politischen Verbindungen auf internationaler und nationaler Ebene geworden ist.

Umweltmikrobiologin und Pädagogin - Dozentin für Genderkompetenz und Sozialpädagogik - verheiratet

Mitglied Flüchtlingsrat- Mainz

Kandidatin für den Mainzer Stadtrat

Ich habe zwei Heimatländer :

⋮ als Perserin sage ich: Frau – Leben – Freiheit

⋮ als Deutsche sage ich: Frau – Leben – Chancengerechtigkeit